

# Hombre se habría llevado a la fuerza a una señora hasta su casa Lo agarran por supuesto **abuso**

◆ **EDGAR CHINCHILLA**

Corresponsal GN

**Un hombre** de apellido Arroyo y de 38 años quedó detenido la noche del lunes pues figura como el principal sospechoso de abusar de una mujer de 44 años.

Al parecer, el hombre se la llevó a la fuerza a su casa y allí habría cometido el delito.

De acuerdo con los informes policiales, la afectada caminaba por el barrio El Ceibo en Venecia de San Carlos, cuando el sospechoso se le atravesó.

“Él se la llevó para la casa (el lunes) donde habría cometido el abuso sexual, la mujer asegura que no pudo defenderse y que después del hecho el detenido la dejó irse”, dijo el jefe policial Miguel Carvajal.

La víctima salió corriendo a la delegación donde puso la denuncia y de inmediato los oficiales se fueron hasta la casa de Arroyo para detenerlo.



**El detenido no podía acercarse a la mujer, ella lo había denunciado.** E. CHINCHILLA

“La señora tenía medidas de protección, ella había denunciado al hombre hace varios meses porque no dejaba de acosarla cuando lograba verla”, dijo el oficial.

La mujer fue trasladada a la Medicina Forense para que le realicen los exámenes necesarios, mientras que el detenido está a la espera de si le imponen un castigo.